ERSTE HILFE LANDESBEWERB in Ampflwang

6 Schüler unserer HS-Weyer haben sich über den Bezirksbewerb zum Landesbewerb für ERSTE HILFE qualifiziert.

Diese Landesmeisterschaft fand am 28.5.2013 in Ampflwang statt. Ein Schüler und 5 Schülerinnen der Klasse 4a haben bei diesem Bewerb das

Leistungsabzeichen in GOLD geschafft.

Beim Bewerb wurden 4 Teilbereiche in Erste Hilfe geprüft: Theorie, Einzel, Team, Gruppe

Tolle Leistung – wir gratulieren!



Einige Szenen aus dem Bewerb:



Christina bei der Reanimation

Annahme: "Notbremsung im Zug" Schüler hat leichte Schnittwunde



Rettungsruf nach Erstversorgung des Patienten